

創立30周年記念事業としてホームページリニューアル中!



帝京大学可児高等学校・中学校同窓会では、創立30周年記念事業として、本校のホームページのリニューアルを担当します。



第5号

平成29年6月発行
〒509-0237 岐阜県可児市
桂ヶ丘一丁目1番地
TEL 0574 (64) 3211
FAX 0574 (64) 3214
同窓会事務局
印刷(株)カメリアプランナー

同窓生の皆様には日頃から本校教育にご理解ご支援を賜り誠にありがとうございます。さて、本校は今年度、創立30周年を迎え、12月1日には創立記念式典が行われます。記念事業の一環として、同窓会からはホームページのリニューアルに係る予算的支援を賜ることになり、在校生、保護者、ならびに教職員を代表して、心から感謝申しあげる次第です。

帝京大学可児高等学校中学校では、「努力をすべての基とする」という建学の精神が先輩から後輩へと着実に受け継がれ、中高一貫校として、少人数制のもと、学力の向上、個性を伸ばす教育を大切にし、今日に至っています。その甲斐あって、6年前には帝京大学可児小学校が開校され、30周年を迎える節目の年に、初等教育から中等教育の役割を担う学校となりました。今年度の小・中高等学校の児童・生徒の総数は980名となっています。

在校生は勉強だけでなく、学校行事や文化、スポーツ活動にそれぞれが、一生懸命に取り組んで、立派な成果を出しています。今年度、部活動の団体（6／9現在では、高校サッカー部や硬式テニス女子部がインターネットハイへの出場を決めています。

今日、教育分野では従来の「暗記型学習」から主体的に問題を解決する能力無から有を生む想像力、人と共感できる力を育てる教育への脱皮が求められています。そのためには、本校でもこれまでの取組の成果と課題を踏まえ、子どもたち一人一人が「何を学ぶか」「どのように学ぶか」「何ができるようになるか」という新しい視点から、教職員と保護者が一体となって、帝京大学可児における教育の一層の充実を図つてしまいたいと考えています。

結びとしまして、さらなる歴史を刻む皆様の大切な母校に対し、一層のご支援を賜りますよう、心からお願い申しあげます。



学校遠望 —創立30周年を迎えて—
校長
加藤 昭二

会員の皆さん、いつも本会へのご理解ご協力ありがとうございます。平成28年度の活動は、定例役員会をはじめ総会、会報作成、ホームページ更新、活動協力金の募集、新会員の説明会などを行ってきました。毎年定例ではございますが、1年間の活動報告が整いましたので、本会総会のご案内をお送り致します。

特に昨年は母校の開校30周年記念事業に向けて協議をしてきました。現在は途中経過となります。が、その内容について総会でご報告したいと思います。

今年の総会も昨年と同様に名古屋で開催致します。母校からは懐かしの恩師をお招きし、総会終了後に恩師を囲んだ細やかな懇親会で、交流を深める予定であります。お気軽に越し頂き是非多くのの方の出席をお待ちしております。また、総会の日程を利用して各クラス・学年の同窓会などを企画されるのもいいと思います。

今、こうして30年経った母校の校舎を見てみると、古くなつたと感じますね。いえ、きっと歴史を感じさせる建物になつたのでしょう。そして当然、私も歳を取つたことに…なりますね。この機会に皆さんの懐かしき再会で花を咲かせて頂ければと願っております。



会長挨拶
川口 裕介
同窓会会長

川口
裕介

同窓会活動報告

平成28年8月13日、帝京大学可児高等学校・中学校の定期総会を開催しました。

その前年に開催した会場が「わかりにくい」というご指摘に応え、今回はさらに名古屋駅に近い会場で開催されました。

当年度より、帝京大学可児高等学校・中学校の校長に就任された加藤昭二校長先生に同窓会の名誉会長に就任していただき、新しいスタートを感じる総会となりました。

主な議案としては、平成27年度活動報告・平成28年度活動計画・開校30周年記念事業についてなどについて議論が行われ、報告は先の通りとなり承認されました。

科	目	収入額	計画額	備考
前年度からの繰越金	12,633,145	12,633,145	10,000円×163名	
27年度卒業生入会金	1,630,000	1,640,000		
預金利息	1,917			
寄付金	32,000			活動協力金等
計	14,297,062	14,293,145		

科	目	支出額	予算額	備考
印刷費	7月14日	160,617	250,000	会報(3号)案内文印刷
通信費	7月14日	315,835	300,000	会報発送代他
消耗品費	7月14日	18,090	50,000	発送用封筒
会議費	8月19日	9,581	100,000	会報用おもてなし費代
旅費交通費	2月19日	5,000	70,000	役員への交通費
その他		64,800	200,000	名簿管理費等
計		564,342	970,000	

科	目	引残高	備考
計		13,732,720	28年度へ繰越

内田 勝先生



Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・平成7年4月から勤務しています。

Q・近況をお知らせください。

A・本校に勤務した年からサッカー部の顧問をしたましたが、20年ほど真部の顧問をしたこともありましたが、20年ほどサッカー部の顧問をさせていただきました。その間、様々なことがあります。生徒とともに多くのことを学ばせていただきました。この春からは教務主任という立場になり、残念ながら部活動の顧問からは外れてしましましたが、部活動以外のことなどで多くの生徒と関わり教員生活を楽しんでいます。

Q・思い出に残っていることは何ですか?

A・清里高原での山の学習で火の神をしたこと、文化祭当日間に合うかどうか不安はあったもののみんなで何とか完成させた製作、テスト前に勉強を教えてくださいと言われ一緒に勉強したこと、クラスの生徒が悪いことをして叱つたこと、部活で色々なところに遠征に行つたことなど、多くのことがすべて美化され、良い思い出になつて残っています。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・いつでも学校に遊びに来てください。また、本校の活動を応援していただけると助かります。

原田 未希子先生



Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・創立10年目の平成9年から勤めています。

Q・教科は何ですか?

A・英語です。最近は中学を担当しています。今年度は小

学校の中でも、同窓会として創立30周年記念事業に相応しい贈り物は何か?ということに時間を多く費やし、様々な建設的な意見が飛び交いましたが、会議の場において、予算額や記念事業の内容については役員会に一任ということで議決しました。

また、平成28年3月に本校を卒業した26回生の今村亮介さんが新たに役員となつたことも承認されました。

その後、同じ会場で懇親会が催され、それぞれの旧交を温める場面が見られました。

※前名誉会長の古木純司先生は本校の統括校長に就任されたため、同窓会では名誉顧問に就任されています。

恩師に直撃しました

Q・思い出に残っていることは何ですか?

A・自分が担任したクラス、英語を教えたクラスの生徒たちとの思い出はどれもがえのないものです。初めて卒業担任をしたクラスで、高2の帝京祭で文化大賞を取ったときは本当にうれしかったですね。6年一貫コースができたときの一期生の生徒たちとも、卒業まで共にそのコースを作り上げてきた仲間のような感覚がありました。クラスでは時に衝突したり、うまくサポートができなかつた生徒もいて、自分の未熟さも同時に思い出に残っています。

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・帝京大学可児中学校高等学校はみなさんの6年あるいは、3年間の成長が刻まれた場所です。校舎の外観も先生方も変わりましたが、同じ先生が変わらず残つていて、その当時の思い出を語り合えるのも私学の良さです。また遊びに来してください。

Q・近況をお知らせください。

A・平成9年(平成6年)から勤務しています。年で24年目です。職員のなかでも、もう古株の部類です。

Q・教科は何ですか?

A・数学です。これまで主に高校2年生の学年主任をしていました。3年前から担任がなくなり、学年主任のみをしめています。また、部活動顧問は相変わらずのテニス部です。昨年度は女子団体戦でインターハイ県予選初優勝を果たし、念願の全国大会へ連れて行つてもらいました。

Q・思い出に残っていることは何ですか?

A・教員1年目に担当した高校3年生。教員2年目で初めて担任した中学2年生。教員3・4年目で担当した高校2年生。3年生で、初めて卒業生を送り出したこと。教員生活の最初の頃の思い出は忘れられません。また、教員6年目から7年間生徒会の顧問を担当し、帝京祭の時は、ほぼ徹夜の準備を生徒達と取り組んだ思い出も忘れないことはできません。本当に生徒たちのパワーはすごい!

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・今年、帝京大可児は30周年を迎えますが、同窓生のみなさんが築き上げてきたものをさらに発展させられるよう先生たちも頑張ります。同窓生のみなさんもいろいろな形でご支援頂けると嬉しいです。

蛸井 人史先生



Q・帝京には何年から勤務されましたか?

A・平成7年から勤務しています。

Q・教科は何ですか?

A・社会です。高校では、主に日本史を担当しています。

Q・近況をお知らせください。

A・勤続23年目になります。

最初の10年は高校中心に、次の10年は中学中心に担当し、現在は、生徒指導部長4年目です。前任の井戸先生(現教頭)の存在が大きすぎて、最初の頃は戸惑うことが多かつたですが、現在は多くの先生に支えられながら何とか頑張っています。

Q・思い出に残っていることは何ですか?

A・教員1年目に担当した高校3年生。教員2年目で初めて担任した中学2年生。教員3・4年目で担当した高校2年生。3年生で、初めて卒業生を送り出したこと。教員生活の最初の頃の思い出は忘れられません。また、教員6年目から7年間生徒会の顧問を担当し、帝京祭の時は、ほぼ徹夜の準備を生徒達と取り組んだ思い出も忘れないことはできません。本当に生徒たちのパワーはすごい!

Q・同窓生にメッセージをお願いします。

A・今年、帝京大可児は30周年を迎えますが、同窓生のみなさんが築き上げてきたものをさらに発展させられるよう先生たちも頑張ります。同窓生のみなさんもいろいろな形でご支援頂けると嬉しいです。

退職された先生のご紹介

近藤 章(こんどう あきら)先生 勤続5年

安藤宗徳(あんどう むねのり)先生 勤続13年

仙石美沙子(せんごく みさこ)先生 勤続21年

中神恒実(なかがみ つねみ)先生 勤続1年

山崎喬昭(やまさき たかあき)先生 勤続1年

菅原麻由(すがわら まゆ)先生 勤続8年

※近藤先生 仙石先生 中神先生は非常勤にて引き続き勤務されています。

平成29年度大学入試合格状況

平成29年3月31日現在 卒業生 189名

サツカ一郎

中学…6年連続全中出場
高校…4度目インターハイ出場

高校サッカー部はI H県予選に通算4度
目、2年ぶりに優勝し、全国大会出場を果た
しました。中学サッ
カー部は中体連県大
会を9年連続で優
勝。東海大会も4年
連続で優勝を成し遂
げ全国大会に出場ま
した。

全国大会では高校
がベスト16に入るこ
とができました。



高校テニス部 女子団体全国大会出場

高校テニス部 女子団体全国大会出場



水泳部 高校・インターハイ出場 中学・全国・東海大会6名出

「第59回東海高等学校総合体育大会」に出場した平野奨馬くんは100mバタフライでインターハイに出場しました。

平成28年度の部活動結果報告

団体2年連続 個人全国大会出場

—平成28年度全国中学校ゴルフ選手権大会】に2年連続で男子団体戦に出場し、総合9位となっていました。惜しくもベスト8を逃しましたが、妻晴らしの経験となりました。(メンバー)日比野光洋くん、周防優太朗くん、岩井悠真くん。

また、個人でも岩井悠真くん



今年度の広報イベント案内

- わくわく体験会
7月15日(土)午前9時から
「帝京大学可児小学校」
学校説明会
9月9日(土)午前10時から

帝京大学可児小学校

いよいよ小学校の最高学年6年生が今年誕生し、小学校全学年がそろいます。小学校は基礎学力の育成は言うまでもなく、「オリジナル学習」は「つけん」「ぼうけん」等を中心に入力に働きかける活動を通じて、「グローバル社会に通用しうる人間力の育成」に重点を置いて指導にあたっています。今年度、5年生から教科担任制の導入をし、習熟度別学習で基礎力はもちろん、問題意識をもち、考え、判断し、行動ができる子を育てています。5年生では「歴史探

●オープンスクール
「帝京大学可児高等学校」

- 「帝京大学可児中学校」

 - 小4・5・6 アチーブメントテスト
 - 授業体験会
 - 小6トライアルテスト

10月14日(土)午後2時から
7月22日(土)午前9時から
11月23日(木・祝)午前9時から

「訪研修」として京都・奈良にて課題をもつてグループ等で行動する学習をしました。6年生では、「語学研修」としてグアムを訪

A group of students in school uniforms are gathered outdoors near a wooden railing. They are looking at a book or document together. One student in the foreground is wearing glasses and a white shirt. Another student is holding a book open. The background shows green trees and a building.

充実させます
活動で、終えられる
ように取り組みを
第2ステージの前半を「小学校生活は、楽しかった！」
と言える充実した
てきた英語力を生かす学習をします。

平成29年度 同窓会総会のお知らせ

日 時 8月11日(金) 15:00~(1時間程度)
(受付開始 14:30~)

会 場 愛知県産業労働センター(ウインクあいち)
(名古屋市中村区名駅4-4-38)
1109号室

総会内容

平成28年度事業報告・決算報告・監査報告
平成29年度事業計画・予算(案)
役員の選任について
創立30周年記念事業について

※総会後、有志達による恩師を交えての懇親会を企画しております。
ご希望の方は、別紙総会の出席申込書にご記入の上、お申し込みください。



ホームページを開設しました

<http://www.teikyo-kani.ed.jp/dousoukai>

同窓会役員募集

同窓会役員会では、同窓会活動を推進する役員を募集しています。主な業務は、年1回の同窓会総会の開催や定期的に行われる役員会への参加などです。皆さんのが参加をお待ちしています。お問い合わせは、同窓会事務局(カメリアプランナー内:052-331-2630)和田まで。



学年同窓会・クラス会を開催する幹事さんへ

○報告 今年度は特にありません

○募集 第一期生のみなさんへ

同窓会を計画しますので、皆さんの連絡先を集めて川口か同窓会事務所へご連絡ください！(川口裕介)

※学年同窓会・クラス会・部活動OB会など、企画をされている方は、同窓会事務局より会員の皆さんに呼び掛けをさせていただきますので、ご連絡ください。

住所変更について

同窓会会員情報の整備にご協力ください。以下の会員の個人情報に変更がある場合には、運営事務局までご連絡ください。

- 住所地変更(郵便番号・住所)
- 電話番号
- 氏名

また、会員の中には、郵便物がお届けできない方もいらっしゃいます。そのような場合には、ご本人様に運営事務局までご連絡いただくようにお知らせいただきか、ご本人様同意の上、住所情報等をお知らせください。

(なお、個人情報につきましては、細心の注意を払い、適正に取り扱っております。)

法人寄付金のお願い

同窓会会員の皆様には日頃よりご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。

創立30周年を平成29年に迎えるにあたり、同窓会組織の充実に向けて活動を続けておりますが、この度、法人様からの寄付についても併せて募集することとなりました。ご賛同いただける法人様は下記口座までお振込みください。

振込先口座 十六銀行 可児支店 普通 1727490
名義 帝京大学可児高等学校・中学校同窓会

ご寄付いただいた法人様には、本会報にてご紹介させていただきます。